

Blood Bowl est un jeu de football américain fantastique. C'est un jeu de stratégie assez brutal.

Il a été amélioré trois fois : La première, il était sur plateau, la deuxième créé sur PC (édition Légendaire) sorti en 2010, et la troisième aussi sur PC mais aux «Éditions Elfes Noirs», sorti fin octobre 2011.

Blood Bowl propose au coach de diriger une équipe composée de joueurs d'une race spéciale. Neuf races sont disponibles. Les équipes comptent habituellement de 3 à 6 types de joueurs, parmi lesquels on effectue leur recrutement pour former une équipe. Généralement, les équipes sont des déclinaisons des 5 postes suivants : coureurs, lanceurs, blitzeurs et trois-quarts. Il arrive parfois que des joueurs plus imposants, dits « Balaises », rejoignent aussi l'équipe. Ces Balaises sont les Arbres, Ogres, Minotaures, Trolls, pour ne citer qu'eux. De plus, des stars du Blood Bowl peuvent être recrutées le temps d'un match.

Ainsi, les règles du jeu décrivent les hauts faits de légendes telles que le talentueux blitzeur des Reikland Reavers, Griff Oberwald, ou encore le mythique Ogre des Chaos All Stars, Morg'n'Thorg.

Aussi le coach pourra acheter un apothicaire (soigneur) et un sorcier qui permettra d'influer sur le match.

Blood Bowl c'est super cool !!

Voici les 9 races des «Édition Elfes Noirs»:

LES GOBELINS:

fragiles en première ligne et habiles derrière les lignes!!

LES HUMAINS:

costauds en première ligne et agiles aux zones de tacles

LES CHAOS:

forts pour déblayer le terrain mais aussi agiles que des chaussettes

LES HOMMES-LEZARDS:

des joueurs costauds mais aussi agiles que des chaussettes et d'autres agiles mais fragiles comme une plume

LES SKAVENS:

extrêmement agiles, surtout en passe, mais assez fragiles

LES NAINS:

une fois qu'ils ont de l'expérience ils sont assez forts et agiles, mais seulement les coureurs, qui sont meilleurs pour marquer.

LES ELFES SYLVAINS:

ils sont extrêmement agiles mais autant fragiles LES ELFES NOIRS :

ils sont bons en tout, que ce soit pour marquer ou se défendre, ils sont égaux aux elfes Sylvain mais ils sont plus forts.

LES ORQUES:

extrêmement forts mais peu agiles, ils perdent souvent mais ils détruisent toujours l'équipe adverse.

BON JEU A TOUS!!!

Louis Chastang 5°2

HISTOIRE

VLADIMIR III: VLAD L'EMPALEUR



Vladimir III était un empereur de Transylvanie au XVème siècle. En 1442, Vladimir est envoyé comme otage au sultan Mourad II.

Lorsque il fut libéré, la Transylvanie était envahie par les Turcs.

N'ayant plus de famille et envahi par la rage, il les tua tous. A la fin de la guerre, la Transylvanie avait retrouvé la paix. Mais la guerre fut si terrible que tous l'avait en tête, ils avaient aussi en tête comment Vladimir, devenu roi, les avait tués sans pitié, les empalant...

Ce qui lui valut le titre et le nom de Vladimir l'Empaleur ou Vladimir Dracul ou Drakul (dragon).

Elisa JAVAZZO 4°6